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Anwesenheitsliste 
Gewählte Mitglieder 

• Elisa Fritzler 

• Nils Hunold 

• Kim Lea Kiesel 

• Johann Richard Schmidt 

• Nadine Weißflog 

• Hannes Dobke 

• Nicole Bornemann 

• Justus Stegemann 

• Ruben Einert 

• Marcus Frank Aurelius Hamann 

• Jan Seliger 

• Melanie Leuschner 

• Nele Nouraie 

• Elias Heinrich Magnus Johnathan Köhler 

• Gino Berger 

• Ben Teicher 

• Raphael Möbus 

 

 

dauerhaft entschuldigt: 

 

 entschuldigt gefehlt: 

Kim Kiesel 

Justus Stegemann 

Jan Seliger 



unentschuldigt gefehlt: 

 

Freie Mitglieder 

o Henry Haustein 

o Lucie Robinski 

o Svenja Nele Houser 

o Maurice Hartung 

o Tobias Klimmer 

o Lana Bahram 

o Samuel Moses Bank 

o Julius Herrmann 

o Finn Bergmann 

o Dragon Schulz 

o Johann Rabe 

o Alex Enderlein 

o Merlin Müller 

o Tim Donner 

o Anna Mitschke 

o Arnes Triemer 

o Malte Janzen 

o Niklas Schäfer 

o Florian Stein 

o Yertay Mustafi 

 

 

Gäste: Maia 

 

 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Es sind 14 von 17 gewählte Mitglieder anwesend. Der FSR ist beschlussfähig. 

 

Inhalt 
1. Begrüßung und Ini-Anträge 

2. Protokolle 

3. Berichte 

4. Finanzanträge 

5. Tagesordnung 

6. Sonstiges 

 

 

 

 



1. Ini-Anträge 
 

keine 

 

2. Protokolle 
 

3. Berichte 
3.1 Wochenbericht Bildung 
 

Melanie Leuschner: Am Freitag ist KQSL für Master-BWL, weiterhin ist morgen StuKo, 

ich hoffe das genügend von uns anwesend sein werden. NIcole und ich haben sich 

mit Frau Röder getroffen wegen den schlechten Ergebnissen in Mathe, sie beharrt 

darauf das die Schuld für das schlechte Ergebnis bei den Studenten liegt. Auch 

Professor Ferger fühlt sich nicht wertgeschätzt, da wenige Studenten seine 

Vorlesung besuchen, das liegt unserer Meinung nach an seiner nicht besonders 

mitreißenden Vorlesung. 

 

3.2 Wochenbericht STURA 
 

Justus war da, aber er ist abwesend. 

 

3.3 Wochenbericht Öffentliches 
 

Svenja: Kommunikation wird jetzt auch auf die Community ausgeweitet mit Fristen. 

Mit FSR- MW geredet, die haben sich für ESE Zusammenarbeit bedankt und kommen 

eventuell nochmal auf uns zu bezüglich Partys. Ehrenamtspässe können wieder 

beantragt werden, bitte bis Mittwoch melden.  

Kino im Kasten haben Zusammenarbeit angeboten für FSR lädt ein oder so. 

Vermehrte Anfragen bekommen, Dinge gegen Geld zu bewerben.  

 

 

 

3.4 Wochenbericht Management  
 

Lucie: Es wird jemand als studentische Vertretung für das Deustchlandstipendium 

gesucht, wer will? 

 

Nadine: Ja das kann ich übernehmen. 

 

Lucie: Bei der Absolventverabschiedung sind wir auch wieder dabei, auch beim 

Fakultätsgrillen sind wir als FSR eingeladen. Sommeruni 2.7, 9.7, 16.7. - Möglichkeit 



für Schüler Kontakt mit Studierenden herzustellen. Der FSR kann eine Person 

kostnelos einladen ansonsten 3 Euro eintritt. Wer hat Lust hinzugehen? 

 

Henry und Jaden melden sich. 

 

3.5 Wochenbericht TF Party 
 

Nils: Post abgesetzt und Ticketverkauf hat gestartet. Ist jetzt am Mittwoch statt 

Freitag. 

 

3.6 Wochenbericht FSR lädt ein 
 

/ 

 

3.7 Wochenbericht Sponsoring 

 
Raphi: Treffen uns morgen für ESE.  

 

3.8 Wochenbericht Design 

 
Ben: Wir werden Tshirts zum Anprobieren bestellen.  

 

3.9 Monatsbericht Vernetzung/Nachhaltigkeit 
 

/ 

 

3.10  Monatsbericht Fakultätsrat 
 

Maurice: FAK-Rat war gut, Akkreditierung ist gut durch Berufungskommission für 

Logistik beginnt. Finden Reposts gut, weil wir mehr Reichweite haben. 

 

 

3.11 Monatsbericht Awareness 
 

Nils: Alle die bei der ETE-Fete mitmachen wollen können sich melden. 

 

Hannes meldet sich für eine Bar-Schicht. 

 

3.12 Alles,was vergessen wurde 
 



 

4. To Do: 
4.1 kurzfristige To Do´s:  
 

- Aufräumaktion: wahrscheinlich am 03.07 oder 04.07. Tim macht Inventur. 

- neue Website: Treff mit Julius morgen. Festellen was noch fehlt. 

- GetTogether ; Jaden: Organisation war gut. 7 bis 8 Internationals waren da, leider 

keine Deutschen.  

Maurice: Die, die da waren, hatten eine gute Zeit. Danke an Niklas für Reparieren 

des Pavillions. Wir haben jetzt die 4 GN-Wannen zur FSR Nutzung. Das nächste Mal 

mehr Werbung schalten.   

 

4.2 langfristige To Do´s: 
 

- Corporate Design:  

    Ben: Dokument ist quasi fertig. Gerne drauf ansprechen, wenn was geändert 

werden soll.  

 

5. Finanzanträge 
 

- keine 

 

6. Tagesordnung 
6.1 Verein 

 
Hannes: Stellt Workshops-Slides von Bufak der Uni Hohenheim vor.  

Könnten uns auch an der Satzung von Hohenheim orientieren. Wir sind keine 

Rechtspersönlichkeit nur Teil der Uni. Verein und FSR getrennt, Mitglieder können in 

beiden sein. Die haben auch ein anderes Finanzierungskonzept durch den Stura als 

wir.  

Zweck ist für gemeinnützige Vereine auschlaggebend. Damit müssen Events nur mit 

7 % besteuert werden. FSR-Fahrt wäre gemeinnützig, Partys wären eher 

wirtschaftlich, die Einnahmen müssen für gemeinnützige Dinge verwendet werden. 

Finanzamt guckt da auch genau hin.  

Ich würde Parallelführung von FSR und Verein vorschlagen. Partys auf Verein 

auslagern, damit wir mehr Geld für ESE und so haben. Verein würde FSR dann 

unterstützen. Laufende Kosten wären Kontoführung, Buchführungsprogramm (130,- 

Eur./Jahr) und wahrscheinlich Finanzberater einmal im Jahr. Müssten dann jährlich 

zum Notar fürs Führungsbuch der Stadt. Satzung muss vom Finanzamt begblaubigt 

werden bei Beantragung. Verein muss eintragen und versichert werden, dafür gibt 

es spezielle Vereinsversicherung, wie z.B. eine Vereins-Haftpflichtversicherung. 



Ehrenamtspauschale von 840/Eur pro Jahr möglich, das müsste dann in der Vereins-

Satzung schriftlich verankert werden. 

Aufgaben vom Verein wären deckungsgleich mit denen vom FSR. Also Inventur, 

Buchführung, zusätzlich Steuererklärung. Brauchen dann wirklich Steuersoftware. 

Hohenheim hat MTH-Software.  

Mitglieder dürfen vom Verein gefördert werden, mit 600,- Eur./Jahr, Ausgaben für 

Transport, Merch, etc.. 

unser Beispiel gleichzeitige Führung. FSR macht ESE und Wahlstand, Verein macht 

Events mit Plus und fördert FSR. Verein kann FSR nicht FSR-Fahrt spendieren. Man 

müsste FSR Geld für FSR Fahrt überweisen und dann vom Verein Geld bekommen. 

Finanzerdinge aufteilen auf mehr Leute. Kann auch gleiche Person machen, aber 

Workload splittbar. Gibt viele Freibeträge für verschiedene 

Steuern. Mitgliedsbeiträge können wir mit der Satzung selbst gestalten. Eine Person 

kann auch mehrere Posten innerhalb des Vereins übernehmen. 

Nadine: Was würde passieren, wenn es keiner Finanzer machen will? 

Hannes: Ich würde Finanzer als Verein machen.  

Nele: müssten wir Mitgliedsbeiträge zahlen? 

Hannes: Kommt auf die Satzung an.  

Elisa: Wer hätte daran Interesse, an der Umsetzung zu arbeiten? 

Svenja: Im Vereinsleben nur Finanzer aktiv und sonst eher so nebenbei? 

hannes: Ja, man kann natürlich auch vereinsinterne Sachen machen wie 

Weihnachtsfeier.  

Nele: Welche Aufgaben konkret? 

Hannes: Zweckdefinition, Vorstand inkl. Aufgaben, Satzung, Mitgliederliste, Termin 

bei der Stadt für Grundbuch 

Nils: Inwiefern sind Mitglieder haftbar? 

Hannes: Der Vorstand haftet über das Vereinskonto. Der Verein haftet als 

Rechtspersönlichkeit.  

Hannes: Der Verein würde uns die Möglichkeit geben mit Events Geld zu verdienen 

und unseren finanziellen Spielraum als FSR zu erweitern. 

Nils: Klingt vielversprechend. Aufgaben von jetzt fallen nur anders an irgendwie. Wir 

sind dann ja auch unabhängiger vom StuRa. 

Hannes: Müssen dann nur bei Inventar aufpassen, nichts zu vermischen.  

Nadine: Ich finde duie Idee an sich sehr gut, bin jedoch gerade davon etwas 

überrannt, wollen wir uns noch eine Woche Bedenkzeit nehmen? 

 

Stimmungsbild, ob wir dem Verein nachgehen -> Allgemeine Zustimmung. 

 

---> PDF dazu im Trello 

 

6.2 GF Bildung 
 

Melanie: Brainstormen für Verbesserungsvorschläge an PuD lief eher nicht so gut. 

Wollen wir das jetzt besprechen oder erst nächste Woche? 

 



--> allgemeine Zustimmung. Vertragung auf nächste Woche 

 

Melanie: Ich würde Nicole als Stellevertretung BIldung vorschlagen? 

 

-->Abstimmung (14/0/0) 

 

Melanie tritt von ihrem Posten als GF Bildung zurück, aufgrund ihres 

Auslandsemesters in Madrid, Lana wird neue GF BIldung. 

 

6.3 Große Nachbereitung 
 

- keine Updates zur großen Nachbereitung. 

 

7. Sonstiges 
 

- Maia stellt sich vor und möchte freis Mietglied im FSR werden. 

 

--> 12/0/2; Maia ist als freies Mietglied aufgenommen. 

 

Nächste Sitzung: 30.06.2025 

 

Sitzungsleitung: Elias Köhler 

1. Protokoll: Melanie Leuschner 

2. Protokoll: Nele Nouraie 

 

Abmeldungen: keine 

 

Sitzungsende: 19:45 
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